
Comune di Ribera
Libero consorzio Comunale di Agrigento

COMMISSIONE CONSILIARE AGRICOLTURA 
VERBALE      DEL   10/05/2018  

Il giorno  dieci   del mese di maggio   dell'anno 2018   alle ore  10,00  presso la sede degli uffici del  
2° settore di via Quasimodo, si è riunita la 5^ Commissione Consiliare, convocata con nota 8580 
del 08/05/2018                   
per discutere dei seguenti punti all'ordine del giorno:  

1.   Mercato Settimanale;
2.   Bilancio;
3.   Situazione strade rurali;

4.     Varie ed eventuali

 alla presenza  dei seguenti componenti:

Cons Caternicchia Paolo                  Presidente
Cons. Turano Gioacchino                Vice Presidente
Cons. Picarella Ina                            
Cons. Tortorici Giuseppe

Sono inoltre presenti : 
•  l'Assessore Aquè Domenico; 
• L'Assessore Inglese Nicola
• Il  responsabile  del  Servizio  Manutenzioni  del  Patrimonio  Immobiliare  Dott.  Calogero 

Smeraglia;
• Il responsabile del Servizio Lavori Pubblici e Progettazione Ing. Gaspare Tortorici.  
• Il Comandante della Polizia Municipale Dott.Antonino Novara;
• Il Geometra De Cicco Lillo dell'ufficio  Fiere e Mercati.

Apre  la  seduta  il  Presidente  Caternicchia  con  il  primo  punto  all'ordine  del  giorno  mercato 
settimanale,  chiedendo  delucidazione  all'ufficio  in  merito  agli  atti  amministrativi  e  ai  lavori 
effettuati, sollecitando l'ultimazione degli atti e dei lavori iniziati.
Il geom. De Cicco mette in evidenza le problematiche riscontrate per la rinnovo delle concessioni 
degli spazi  riferendo in oltre che non si è continuato alla segnatura degli spazi, per mancanza di 
operai della squadra segnaletica destinati ad altri servizi.
Il Presidente chiede al dott. Smeraglia le motivazioni della chiusura del bagno presso il mercatino 
settimanale. il Dott. Smeraglia fa presente che il mal funzionamento dell'impianto elettrico causa la 
mancanza di acqua all'interno dei bagni, problema che può essere risolto con l'affidamento a ditte 
esterne  specializzate,  essendo  l'Ente  carente  di  personale  della  mansione  di  elettricista.  Il 
Consigliere  dott. Tortorici Giuseppe chiede la risoluzione immediata della problematica entro il 



prossimo giovedì pena la chiusura del mercato. Il Presidente, chiede delucidazione in merito alla 
demolizione dello spartitraffico presente nell'area.
l'Assessore  Inglese  comunica  che  tale  intervento  può  essere  appaltato  a  bilancio  approvato, 
continuando con l'esporre che da gennaio ad oggi, nell'area, sono state create le vie di fuga e coperte 
con bitume le buche, continuando con la delucidazione sulle somme incassate elogiando il lavoro 
fin ora svolto dal geometra De Cicco Lillo e dell'ufficio Fiere e Mercati  e dal Comando di Polizia 
Municipale   chiedendo  di  autoconvocare  la  commissione  all'interno  del  mercato  per  prendere 
visione e conoscenza delle problematiche.
Il Comandante della P.M. Dott. Antonino Novara evidenzia  il miglioramento di almeno del 60% 
del mercato,  pur mancando gli  atti  di procedimenti  amministrativi  effettuati  da personale di cui 
l'ufficio ad oggi è carente e chiede una maggiore attenzione al potenziamento di detto ufficio.
A conclusione del punto il presidente chiede il completamento dei posteggi.

Passando al secondo punto il Presidente chiede notizie in merito alle risorse messe a disposizione 
per la  viabilità rurale in previsione di bilancio da parte dell'Amministrazione.
L' Assessore Aquè comunica che vi sono a disposizione somme vincolate a progetti provenienti da 
trasferimenti regionali per  € 75.000,00.
Il Presidente fa presente che necessitano somme non vincolate per  poter effettuare interventi sul 
territorio da parte del Servizio e chiede visto le varie dimostranze dei consiglieri di proporre un 
emendamento al bilancio di previsione creando un capitolo per la manutenzione ordinaria di strade 
rurali con un impegno di € 40.000,00. somma richiesta dal dott. Smeraglia.
Il consigliere Tortorici Giuseppe, chiede delucidazione in merito alla sagra dell'arancia per cui in 
bilancio  è  stato  messo  un  capitolo  di  €  500.00   chiede  di  comune  con  i  componenti  della 
Commissione all'Amministrazione, di prevedere in sede di assestamento di bilancio un impegno di 
€ 20,000.00 per l'organizzazione dell'evento.

Alle ore   12,15     viene conclusa la seduta ed il presente verbale viene letto e sottoscritto

Firmato:

Presidente      f.to Caternicchia Paolo;___________________________

Consigliere     f.to Turano Gioacchino; __________________________

Consigliere    f.to. Picarella Ina ;           __________________________

Consigliere   f.to  Tortorici Giuseppe;____________________________

l'Assessore    f.to Aquè Domenico;_____________________________

L'Assessore   f.to  Inglese Nicola; ______________________________

Il responsabile del Servizio Manutenzioni del Patrimonio immobiliare

f.to dott Calogero Smeriglia    _________________________________ 



Il responsabile del Servizio Lavori Pubblici e Progettazione 

f.to  Ing. Gaspare Tortorici._______________________________________

Il Comandante della Polizia Municipale

f.to dott. Antonino Novara _________________________________________

F.to Il geometra dell'ufficio Mercati e Fiere De Cicco Lillo_____________________

f.to   Il Segretario geom. Antonino Giordano____________________________;


